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 Villalago  
____________________________________________________________________________
      

ATTIVITA’ DI ACCERTAMENTO DELLE ENTRATE COMUNALI 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

 
Si fa riferimento agli articoli pubblicati sul quotidiano locale on-line “Il Gazzettino della Valle del 

Sagittario” lo scorso lunedì 19 gennaio, con i quali alcuni cittadini ed il gruppo di minoranza 

dell’Amministrazione comunale contestano diversi aspetti inerenti la nota attività di accertamento 

recentemente avviata dal Comune di Villalago. 

Al riguardo, nel ribadire quanto espresso nel precedente comunicato stampa del 16 gennaio 2015, si 

comunica che gli scriventi sono sempre a disposizione per incontrare chiunque volesse chiedere 

informazioni per dirimere ogni eventuale dubbio. 

Tuttavia, considerata l’importanza delle questioni sollevate nei sopraindicati articoli si forniscono, al 

riguardo, i seguenti chiarimenti: 

- circa la “tempistica” della notifica degli avvisi di accertamento, il Commissario straordinario di 

liquidazione, insediatosi nel mese di maggio, ha immediatamente constatato sia la necessità di avviare 

tale attività – come atto dovuto, sia l’oggettiva impossibilità che tale attività potesse essere svolta dalle 

(esigue) risorse del Comune, come altresì confermato dal Sindaco stesso. Pertanto, nel mese di luglio 

2014 è stato pubblicato un “Avviso pubblico” al fine di ottenere eventuali manifestazioni di interesse per 

la partecipazione alla procedura di affidamento del servizio in questione. Immediatamente dopo, alle ditte 

che avevano risposto all’invito, sono stati richiesti i preventivi che sono stati esaminati nel corso della 

seduta pubblica in data 18 settembre 2014. Come è noto, è risultata aggiudicataria la INFOARCH DI 

ORFANELLI NICOLA & C. S.A.S. che, come stabilito nel disciplinare di incarico, ha svolto l’attività di 

accertamento a ritmi serrati al fine di inviare gli avvisi di accertamento entro la fine dell’anno e 

scongiurare, in tal modo, la decorrenza di un ulteriore anno di prescrizione.   

-  riguardo l’esistenza di presunti errori negli avvisi, si ribadisce con fermezza che nessuno sarà chiamato 

a pagare un solo euro in più rispetto al dovuto. In proposito, si ricorda che è stato attivato uno specifico 

sportello al cittadino - aperto il giovedì ed il sabato dalle ore 9,00 alle ore 13,00 per esaminare le singole 

posizioni e che, in caso di errori, il responsabile rilascia “a vista” il provvedimento di sgravio o il nuovo 

accertamento con l’importo rideterminato; 
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- a proposito della possibilità asserita dagli autori dell’articolo (il comunicato del gruppo di Minoranza, 

ndr) di utilizzare il personale in servizio presso il Comune per lo svolgimento della medesima attività, è il 

caso di rilevare che, nel caso specifico, si tratta di n. 2 risorse che lavorano presso il Comune a scavalco 

da altro Ente, per le quali svolgere tale lavoro di accertamento, in aggiunta all’ordinario, avrebbe 

comportato dei tempi biblici con buona pace di chi poteva contare sulla persistente inerzia 

dell’Amministrazione e la maturazione di ulteriori anni di prescrizione…; inoltre, con riferimento alla 

remunerazione della ditta, si rende noto che l’aggio previsto, pari all’11,90% + IVA calcolato solo sulle 

somme effettivamente riscosse, è tra i più bassi, se non il più basso d’Italia. Basti considerare che per tale 

attività il compenso medio delle ditte concorrenti supera il 20%. 

Con l’occasione, si evidenzia che da un monitoraggio svolto in questi primi 20 giorni dalla notifica dei 

provvedimenti, è emerso che dei 94 cittadini che si sono rivolti all’ufficio, contestando, a vario titolo, gli 

avvisi ricevuti, quelli effettivamente non dovuti sono stati 11, pari all’11,7% di tutti quelli contestati; in 

questi casi la ditta è incorsa in errore unicamente perché i versamenti dei tributi sono stati effettuati da 

soggetti diversi dai proprietari dell’immobile oggetto di accertamento, così come risultanti al catasto. 

Si comunica che in tutti questi casi la società INFOARCH si farà carico del relativo costo di spedizione 

delle raccomandate. 

Tuttavia, questa Amministrazione comunale, sensibile alle oggettive difficoltà di alcuni cittadini, sta 

predisponendo un provvedimento – di cui si darà tempestiva comunicazione - con il quale verranno 

stabiliti criteri per poter rateizzare le somme dovute.  

Infine, con riferimento a quanto anticipato nel precedente comunicato circa la programmazione di una 

seduta pubblica per ascoltare i cittadini, si conferma che nel prossimo mese di febbraio, previo adeguato 

avviso pubblico, si terrà il primo incontro con la cittadinanza per poter affrontare le diverse problematiche 

e criticità che riguardano il nostro territorio e condividere proposte e progetti. 

Se ci è consentito, vorremmo proporre anche noi una domanda: Per quanto riguarda, per esempio, l’ICI 

sulle aree fabbricabili, il gettito relativo agli anni dal 2002 al 2008 ormai è perso perché non essendo mai 

stati effettuati accertamenti è intervenuta la prescrizione; è giusto che chi non ha mai pagato il dovuto 

finora continui a non pagare, a scapito delle persone oneste? 

Grazie. 

 
Villalago, 22 gennaio 2015 
 
 
II Sindaco del Comune di Villalago         Il Commissario straordinario di liquidazione 
       Geom. Fernando Gatta     Dott. Guerino Vittorio De Luca  
     


